

La Havane se remet du passage d'une tornade dévastatrice



La Havane, 31 janvier (RHC)- Par la reprise totale du pompage d'eau, par la phase d'assainissement, par le rétablissement partiel des communications par téléphone et des services d'électricité, La Havane continue à se remettre des effets dévastateurs d'une puissante tornade dans la nuit de dimanche dernier.

Au cours de la réunion du Conseil de la Défense Municipal du district Diez de Octubre, de notre capitale, le premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba à La Havane, Luis Antonio Torres , a indiqué que l'on travaillera sans répit jusqu'à la revitalisation des quartiers les plus touchés par ce phénomène météorologique.

Luis Antonio Torres a mis l'accent sur le fait que la priorité des priorités consiste à trouver un toit pour tous les sinistrés ne pouvant pas rentrer dans leurs logements. Il a ajouté qu'il faut leur garantir les moyens pour réparer leurs logements ce qui est, a-t-il relevé, une responsabilité de l'état.

Luis Antonio Torres a ajouté que ce jeudi se poursuit la distribution de matériaux de construction, de fenêtres et de portes en bois et en aluminium, de couvertures de toitures, de réservoirs à eau. Il a signalé à ce propos qu'avant la fin de cette semaine, les services d'électricité doivent être totalement rétablis.

Il a également fait l'éloge du travail des brigades d'autres provinces du pays ainsi que de la solidarité de beaucoup de personnes qui sont arrivées aux zones touchées en signe de solidarité avec les victimes de

la tornade.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182357-la-havane-se-remet-du-passage-dune-tornade-devastatrice>



Radio Habana Cuba